

Einfache Anfragen

2019-542

116 082.31 Verkehr; Verkehrskontrolle; Verkehrsüberwachung und -kontrolle

S,L+S

Blaumatt; Strasse Richtung Haldenweg; gefährliche Verkehrssituation

Schmidiger Monika, GLP: In der Blaumatt gibt es eine Strasse, welche in den Haldenweg einmündet. Es ist die erste Strasse nach dem Restaurant Bären Richtung Bern. Als Velofahrer fällt der Rednerin auf, dass die Autos relativ schnell fahren, obwohl es eine dreissiger Zone ist. Da die Strasse dort zusätzlich eng ist, können die Autofahrer die Velofahrer oft nicht sehen. Zudem haben sich Mütter geäussert, dass es in dieser Strasse gefährlich ist, da viele Kinder herumspielen. Kann an dieser Stelle ein Spiegel montiert werden, sodass die Autofahrer die Kinder oder Velofahrer sehen können?

Häni Patrick, Gemeinderat, SVP: Dem Redner ist nicht ganz klar, welche Strasse gemeint ist. Ob es diese Strasse ist, wenn man herunterfährt, vor der Unterführung, richtig?

Schmidiger Monika, GLP: Vom Restaurant Bären Richtung Bern ist es die erste Strasse, bei welcher links abgebogen werden kann. Dabei fährt man in die Blaumatt und dann weiter hoch, bis dahin ist es kein Problem. Gefährlich wird es erst bei der scharfen Rechtskurve. In dieser Kurve sind die Autos oft schnell, selbst wenn die nur 30 km/h fahren. Zudem sehen die Autofahrer die herumspringenden Kinder offenbar auch nicht immer. In dieser Kurve geht die Blaumatt zum Haldenweg über.

Häni Patrick, Gemeinderat, SVP: Der Redner kennt diese Kurve. Dort wurde ein Haus umgebaut, welches Auswirkungen auf die Sicht der Strasse haben könnte. Diese Anfrage wird entgegengenommen und es wird für eine Lösung geschaut.

